
JAKARTA (IM) - Pem-
prov DKI Jakarta memper-
panjang masa uji coba bus 
TransJakarta rute Kalideres-
Bandara Soekarno-Hatta 
(Soetta). Tak hanya itu, jam 
ope rasi rute tersebut juga 
ditambah.

Jam operasiaonal yang 
sebelumnya dari pukul 
06.00-09.00 WIB dan pukul 
16.00-21.00 WIB menjadi 
pukul 05.30 - 09.00 dan pu-
kul 16.30 - 22.00 WIB. Sam-
pai saat ini penumpang yang 
ingin menaiki rute tersebut 
tidak dikenakan biaya.

“Jadi baik karyawan 
maupun masyarakat yang 
ingin beraktivitas menggu-
nakan layanan bandara ini 
bisa terlayani mobilitasnya. 
Kita akan terus melakukan 
evaluasi untuk pelayanan 
yang lebih baik lagi,” kata 
Direktur Operasi dan Kes-
elamatan PT TransJakarta, 
Daud Joseph dalam keteran-
gan tertulis, Selasa (1/8).

Rute Kalideres-Bandara 
Soetta pertama kali diuji 
coba sejak 5 Juni lalu dan 
telah mela yani 14.222 pen-
umpang. Pemprov DKI 

Jakarta melakukan evaluasi 
terhadap rute ini setiap dua 
pekan sekali.

Joseph menyampaikan, 
sejak pertama kali diujicoba, 
angka pelanggan mengalami 
kenaikan setiap harinya. 
Adapun jumlah pe numpang 
harian tertinggi mencapai 
733 orang yang dilayani oleh 
layanan berkode SH1 ini.

“Kami berharap layanan 
ini tidak hanya mempermu-
dah karyawan yang bekerja 
di kawasan Bandara, baik 
untuk berangkat maupun 
kembali pulang ke rumah 
masing-masing tetapi juga 
memudahkan masyarakat 
umum untuk beraktivitas 
di sepanjang jalur yang dil-
intasi,” ujarnya.

Transjakarta menye-
diakan 5 unit bus tipe low 
entr y yang memudahkan 
penumpang membawa ba-
rang saat beraktivitas. Se-
lama masa uji coba pelang-
gan tetap diwajibkan untuk 
melakukan tap in maupun 
tap out menggunakan Kartu 
Uang Elektronik (KUE) 
tanpa dikenakan tarif  atau 
gratis.  yan

Jam Operasi TransJ Rute 
Bandara Soetta Ditambah

UJI COBA GRATIS DIPERPANJANG
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TARGET JAKARTA BEBAS KABEL SEMRAWUT
Instalasi jaringan kabel utilitas tampak semrawut di tepi Jalan Ciledug 
Raya, Cipulir, Jakarta, Selasa (1/8). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta 
menargetkan Jakarta akan bebas dari kabel-kabel udara dan tiang 
listrik pada 2028.
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JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono memba-
has ide pembangunan kota 
berkelanjutan di hadapan au-
diens gubernur dan wali kota 
negara-negara Asia Tenggara 
atau ASEAN.

Pembahasan itu berlang-
sung dalam pertemuan yang 
selenggarakan selama dua hari 
di Hotel Fairmount, Tanah 
Abang, Jakarta Pusat, mulai 
Selasa (1/8). 

Kepala daerah dari nega-
ra-negara tetangga datang se-
bagai delegasi dalam kegiatan 
Meeting of  Governors and 
Mayors of  ASEAN Capitals 
(MGMAC) dan ASEAN Ma-
yors Forum (AMF) 2023. 

“Kita berbagi ide pen-

galaman praktik terbaik serta 
bekerja sama mendukung 
pembangunan kota yang 
berkelanjutan melalui pemba-
hasan topik-topik prioritas,” 
ujar Heru Budi dalam sambu-
tan di acara MGMAC-AMF 
2023, Selasa (1/8). 

Selain soal pembangunan 
kota berkelanjutan, beberapa 
topik yang dibahas dalam 
kegiatan ini antara lain per-
tumbuhan ekonomi inklusif, 
trasnformasi digital dan aksi 
iklim.

“Kami mohon peme-
rintah Republik Indonesia 
sebagai pemegang keketuaan 
ASEAN, dapat menerima 
aspirasi kota-kota di ASE-
AN yang dibahas dalam 
MGMAC-AMF 2023,” ucap 

Heru. 
“Kami percaya pemba-

ngunan kota yang berkelan-
jutan akan mendukung tujuan 
kita bersama memerpkuat 
posisi ASEAN sebagai pusat 
pertumbuhan ekonomi ka-
wasan untuk kemakmuran 
rakyat ASEAN dan dunia,” 
sambungnya. 

Untuk diketahui, MG-
MAC dan AMF dihadiri lebih 
dari 500 peserta, meliputi 
gubernur dan wali kota negara 
ASEAN serta perwakilan aso-
siasi pemerintah daerah dari 
negara anggota ASEAN. Ke-
mudian terdapat juga peserta 
dari community permanent 
representative ASEAN, mitra 
kerja sama, dan badan multi-
lateral lainnya.  yan

Heru Budi Bahas Pembangunan 
Kota Berkelanjutan di MGMAC

JAKARTA (IM) - Pen-
gamat kebijakan publik dari 
Universitas Trisakti, Trubus 
Rahadiansyah, menduga ma-
sih maraknya pungutan liar 
jadi pangkal masalah kabel 
kusut di langit-langit Jakarta. 

Trubus melihat selama ini 
kabel-kabel itu memang tidak 
diberikan arahan yang jelas. 
Pasalnya, kata dia, pemasan-
gan kabel itu tentunya meli-
batkan RT, RW, atau lurah.

“Itu tidak ada (arahan). 
Malah main pasang. Bahkan, 
mereka dicurigai ada oknum 
yang dapat amplop dari situ 
atau ada budaya punglinya 
(pungutan liar) juga. Itu yang 
jadi masalah,” ucap Trubus 
Selasa (1/8). 

Apabila benar terbukti, 
Trubus mengatakan peru-
sahaan tidak bisa disalahkan 
sepenuhnya karena mereka 
sudah merasa memberi “ong-
kos” pada pihak tertentu. 

“Jadi, tole ransinya (pada 
perusahaan) juga tinggi. Saya 
curiga mereka (perusahan) 
dijadikan sapi perah. Apalagi 
beda kepemimpinan, maka 
ganti kebijakan lagi. Di situ 
ada cuannya,” ucap Trubus. 

Kecurigaan Trubus itu 
bukan tanpa dasar. Pasalnya, 
kata dia, kebijakan pembe-
nahan kabel ini sudah diren-
canakan dari para gubernur 
sebelumnya. Namun, hasilnya 
tak signifi kan. Sebut saja Gu-

bernur DKI Jakarta, Sutiyoso 
yang sudah menyiapkan kebi-
jakan lewat Peraturan Daerah 
Nomor 8 Tahun 1999 tentang 
Jaringan Utilitas (Perda No 8 
Tahun 1999). 

Sarana Jaringan Uti litas 
Terpadu (SJUT) di gadang-
gadang bakal mengakhiri 
kesemrawutan kabel-kabel 
ini. Tapi, SJUT sudah diren-
canakan sejak pengujung 
‘90-an dan belum beres juga 
sampai sekarang. Nahasnya, 
kesemrawutan itu telah me-
makan korban. Petaka itu 
dirasakan seorang mahasiswa 
bernama Sultan Rifat Alfatih 
(20).

Lehernya terjerat kabel 
fi ber optik di bilanngan Ja-
karta Selatan, pada 5 Januari 
lalu. Akibatnya, Sultan masih 
belum bisa bicara dan ter-
paksa harus bernapas melalui 
tenggorokannya. 

Dia juga membutuhkan 
bantuan untuk bisa makan 
dan minum. Tak sampai di 
situ, kecelakaan akibat kabel 
yang menjuntai juga terjadi 
di Jalan Brigjen Katamso, 
Palmerah, Jakarta Barat, pada 
Jumat (28/7) pukul 23.00 
WIB. 

“Dan itu dari tahun ke 
tahun tidak ada perubahan. 
Menurut saya itu jadi masalah 
karena adanya unsur kesenga-
jaan dan pengabaiannya yang 
tinggi,” ucap Trubus.  yan

Kabel Semrawut Masih Langgeng 
di Langit-langit Jakarta

JAKARTA (IM) - Sat -
pol PP DKI Jakarta me-
ngerahkan 550 perso nel un-
tuk memperkuat keamanan 
kegiatan pertemuan Guber-
nur dan Wali Kota ASEAN 
melalui ajang  Meeting Of  
Governors and Mayors Of  
ASEAN Capitals (MG-
MAC) dan ASEAN Mayors 
Forum (AMF) 2023.

“Penempatan personel 
dilakukan untuk menganti-
sipasi kemungkinan adanya 
gangguan ketenteraman 
dan ketertiban umum (tram-
tibum),” kata Kepala Satuan 
Polisi (Satpol) PP Provinsi 
DKI Jakarta, Arifi n dalam 
keterangan tertulisnya di 
Jakarta, Selasa (1/8).

Arifi n mengungkapkan 
pengamanan yang dilakukan  
berupa penjagaan, peng-
awasan, patroli, dan antisi-
pasi gangguan tramtibum di 
lokasi yang akan dikunjungi 
para delegasi. Oleh karena 
itu, dalam pelaksanaan pen-
gamanan petugas Satpol PP 
juga berkoordinasi dengan 
unsur TNI-Polri maupun 
unsur pengamanan lainnya 
yang terlibat.

“Untuk mengamankan 
MGMAC-AMF 2023, kami 
bertugas mulai 31 Juli hingga 
3 Agustus 2023,” ujar Arifi n. 

Personel Satpol PP DKI 
Jakarta lainnya tetap terlibat 
mendukung pengendalian 
ketentraman dan ketertiban 

umum di seluruh wilayah 
Ibu Kota dalam rangka 
menjaga kenyamanan para 
delegasi.

Arifin mengimbau se-
luruh warga DKI Jakarta 
dapat berpartisipasi menjaga 
keamanan dan ketertiban 
umum, serta menunjukkan 
identitas kota Jakarta sebagai 
kota yang tertib, berbudaya 
dan tuan rumah yang ramah 
bagi delegasi para pimpinan 
ibukota se Asia Tenggara.

Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta 
memastikan telah meram-
pungkan persiapan kegiatan 
yang menjadi rangkaian 
KTT ASEAN  yakni MG-
MAC-AMF 2023 di kawasan 
Gelora Bung Karno, Jakarta 
Pusat, 1-2 Agustus.

“Untuk kenyamanan, 
te lah dilakukan pemba-
ngunan dan pemeliharaan 
serta memperindah sepan-
jang jalur yang dilewati dele-
gasi MGMAC-AMF,” kata 
Sekretaris Daerah (Sekda) 
Provinsi DKI Jakarta Joko 
Agus Setyono.

MGMAC dan AMF  di-
hadiri lebih dari 500 peser-
ta, meliputi Gubernur dan 
Wali Kota negara anggota 
ASEAN, perwakilan aso-
siasi pemerintah daerah dari 
negara anggota ASEAN, 
Komite Perwakilan Tetap 
(Community Permanent 
Representative) ASEAN, 
mitra kerja sama (partners), 
dan badan multilateral lain-
nya.  yan

Satpol PP Dilibatkan Jaga Pertemuan 
Gubernur dan Wali Kota ASEAN
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TURNAMEN GOLF MANDIRI INDONESIA OPEN 2023
Direktur Hubungan Kelembagaan Bank Mandiri Rohan Hafas (kiri), Ketua Bidang Kejuaraan dan Prestasi Pengurus Besar 
(PB) Persatuan Golf Indonesia (PGI) Adi Saksono (kedua kiri), Commissioner & CEO Asian Tour Cho Minn Thant (kedua 
kanan), dan Presiden Komisaris Pondok Indah Golf Course Agus Suhartono (kanan) berfoto bersama saat Konferensi Pers 
Mandiri Indonesia Open 2023 di Jakarta, Selasa (1/8). Salah satu seri dalam kalender Asian Tour 2023 yang disponsori oleh 
Bank Mandiri itu diikuti 150 pegolf profesional asal Asia yang akan memperebutkan hadiah total 500.000 US Dollar dan 
berlangsung pada 3-6 Agustus 2023 di Pondok Indah Golf Course.

Banjir di Jakarta sudah jadi masalah kro-
nis. Mohon maaf, ini kategori yang luar 
biasa, banjir permasalahan kronis yang 
menyebabkan rumah dan infrastruktur 
rusak dalam musim hujan. Karenanya 
perlu regulasi khusus. Apalagi pasca Ibu 
Kota Indonesia dipindah ke Pulau Kali-
mantan.

Kemendagri Sebut 200-300 RW di 
Jakarta Terdampak Banjir Setiap Tahun

“Begitu banyak beban yang 
dimiliki oleh Jakarta sehingga 
membuat beberapa pilihan 
untuk Jakarta. Pindahnya Ibu 
Kota dari Jakarta ke Ibu Kota 

yang baru menjadi salah satu 
upaya untuk mengatasi masalah 
yang telah dihadapi Jakarta 
selama bertahun-tahun,” pung-
kasnya.  yan

JAKARTA (IM) - Ke-
menterian Dalam Negeri (Ke-
mendagri) mengungkapkan 
banjir masih menjadi masalah 
utama di Jakarta. Bahkan, 
setiap tahun 200-300 RW 
di Jakarta terdampak banjir 
selama periode Pemerintahan 
Gubernur Anies Baswedan 
2018-2022. 

Hal i tu diungkapkan 
Dirjen Otonomi Daerah Ke-
mendagri, Akmal Malik saat 
membuka Focus Group Dis-
cussion (FGD) dalam rangka 
pembahasan konsep rancan-

gan Undang-Undang tentang 
Pemerintahan Provinsi Dae-
rah Khusus Jakarta. 

Akmal mengatakan banjir 
di Jakarta sudah jadi masalah 
kronis.

“Per masa lahan yang 
seringkali terjadi di Jakarta 
yakni banjir. Mohon maaf, 
ini kategori yang luar biasa, 
banjir permasalah kronis yang 
menyebabkan rumah dan 
infrastruktur rusak dalam 
musim hujan,” ungkap Akmal 
di Hotel Borobudur, Jakarta, 
Selasa (1/8). 

“Periode 2018 hingga 
2022, jumlah wilayah yang 
terdampak banjir di Jakarta 
cenderung stabil di kisaran 
200 sampai 300 RW setiap 
tahun. Bahkan wilayah yang 
terdampak banjir sempat 
melonjak 1.052 RW,” lan-
jutnya. 

Oleh karena itu, Akmal 
meminta perlu regulasi khu-
sus. Apalagi pasca Ibu Kota 
Indonesia dipindah ke Pulau 
Kalimantan. Mengingat, se-
lama ini Jakarta sudah memi-
liki beban yang berat sebagai 
Ibu Kota.

“Saya ingin menyampai-
kan tidak ada orang yang 
tidak kenal Jakarta. Kontri-
busi Jakarta untuk Indonesia 
sejak berdiri tidak terhitung 
jumlahnya. Jadi ini adalah 
tanggung jawab kita ber-
sama untuk menjadikan 
DKI pasca ada UU, ini betul-
betul menjadi DKI yang 
diharapkan banyak pihak,” 
tandasnya. 

DEPOK ( IM)  - 
Peme rintah Kota (Pem-
kot) Depok tengah mem-
bangun ruang terbuka 
bernama Depok Open 
Space di Kantor Pemkot 
Depok, Jalan Margonda 
Raya, Jawa Barat.

Kepala Bidang Tata 
Ba ngunan Dinas Peruma-
han dan Permukiman 
(Disrumkim) Kota De-
pok, Suwandi berujar, 
pembangunan Depok 
Open Space dimulai pada 
18 Juli 2023.

“Pekerjaan telah di-
lakukan sejak 18 Juli 2023 
hingga 150 hari kalender,” 
ujar Suwandi dalam ket-
erangan yang diterima, 
Selasa (1/8).

Menurut Suwandi, 
ada beberapa fasilitas 
yang akan tersedia di ru-
ang terbuka yang terletak 
di bagian depan kawasan 
Kantor Pemkot Depok 

tersebut.
Bebe r apa  d i  an -

taranya, yakni dua tri-
bune, panggung, dan 
perpustakaan berukuran 
kecil. Kemudian, ada ta-
man bermain anak dan 
taman air mancur. “Luas 
lahan untuk Depok Open 
Space, yaitu 2.444 meter 
persegi,” tutur dia.

Ia melanjutkan, pem-
bangunan Depok Open 
Space dibagi dalam dua 
tahap. Tahap pertama 
dilakukan tahun ini, se-
dangkan tahap kedua di-
lanjutkan pada 2024.

Suwandi mengung-
kapkan, Disrumkim Kota 
Depok menggelontorkan 
dana Rp 4,1 miliar un-
tuk membangun Depok 
Open Space.

“Untuk pagu ang-
garan yang kami siapkan, 
yaitu Rp 4,1 miliar,” ung-
kap dia.  yan

Pemkot Depok Bangun “Open Space”  
Ada Taman Bermain dan Perpustakaan

PENGUMUMAN 
RENCANA PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 
ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, 
dengan ini diumumkan adanya rencana 
pengalihan atas saham pada PT Labs 
Property Indonesia (“Perseroan”) yang 
mengakibatkan perubahan pengendalian 
pada Perseroan.
Bagi kreditor atau pihak-pihak yang 

keberatannya secara tertulis mengenai 

waktu paling lambat 14 (empat belas) hari 
setelah tanggal pengumuman ini kepada:

Jakarta, 1 Agustus 2023
Direksi

PT Labs Property Indonesia
Epicentrum Walk, Lantai 3 Unit A306,
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P E N G U M U M A N
PT SOLITECHMEDIA SYNERGY, suatu perseroan terbatas yang 
beralamat di Estubizi Business Center, Setiabudi 2 Building Lat 2         
Jl. HR. Rasuna Said Kav. 62, Jakarta Selatan (“Perseroan”) dengan ini 
mengumumkan tentang adanya rencana peningkatan modal dasar dan 
modal disetor Perseroan sehingga akan ada perubahan pemegang 
saham mayoritas dan menyebabkan perubahan pemegang saham 
pengendali di Perseroan.

Selanjutnya, bagi pihak yang berkepentingan yang ingin menyampaikan 
usulan lain terhadap peningkatan modal dasar dan modal disetor/
ditempatkan dimaksud dapat menyampaikan usulan tersebut ke alamat 
email admin@solitechms.com (021-52900828) selambat-lambatnya 
30 (tiga puluh) hari setelah tanggal Pengumuman ini. 

Jakarta, 2 Agustus 2023
PT SOLITECHMEDIA SYNERGY

Direksi


